

Cedice: Consumo promedio de una familia es mayor a 18 millones

Autor Administrator

Thursday, 01 de March de 2018

Modificado el Wednesday, 28 de February de 2018

El Observatorio de Gasto P blico Cedice emiti  un balance de la inflaci n del pa s donde muestra que, para el 15 de febrero el consumo promedio de bienes y servicios de una familia integrada por 3 personas fue de 18.764.161,32 bol vares.

En 15 d as, comprendidos entre el 30 de enero y el 15 de febrero, los precios tuvieron una variaci n de 8,03%, desglosado en alimentos 3,64 %, restaurantes 14,19 %, servicios 25,93 %, recreaci n 8,82 %, productos de higiene 21,09 % y transporte 23,18 %.

Del mismo modo, destac  que la inflaci n acumulada durante el 2018 al 15 de febrero es de 114,4 %, y agregan que en 30 d as, comprendidos entre el 15 de enero y el 15 de febrero de 2018, los precios tuvieron una variaci n de 40,63%, desglosado en alimentos 29,75 %, restaurantes 25,18 %, servicios 56,37 %, recreaci n 31,48 %, productos de higiene 125,84 % y transporte 68,91 %.

Luego de un persistente aumento en los precios de los alimentos, principalmente de la carne y productos procesados, en esta quincena comprendida entre el 30 de enero y el 15 de febrero, los precios de los principales productos alimenticios se mantuvieron relativamente constantes, resaltaron. Esto explica porque el  ndice general tuvo una variaci n m xima de 8,03 %.

Subrayaron que el pa s est  padeciendo un grave problema de escases de productos, por lo que la reposici n de los inventarios cada vez se hacen m s complicados y con ello la actualizaci n de precios.

<http://www.noticierodigital.com/2018/02/cedice-consumo-promedio-de-una-familia-es-mayor-a-18-millones/>

